WAZ Bottrop, 09. Dezember 2020

Wechsel im Seniorenheim der Awo

Benannt ist es nach dem früheren Oberstadtdirektor, Oberbürgermeister und Ehrenvorsitzenden der Arbeiterwohlfahrt, der 2014 verstarb: das Ernst-Löchelt-Seniorenzentrum an der Bügelstraße in Eigen. Jetzt bekommt es einen neuen Einrichtungsleiter. Dirk Kuczera (li.) übernimmt die Verantwortung für das Plegeheim von Peter Schmidt (2.vkl.). Zur Schlüsselübergabe kamen Jochen Brunnhofer (hinten), Stadtkämmerer und Beisitzer im Kreisvorstand des Wohlfahrtsverbandes, und Gabriele Borchmann. Sie ist auf Regionalebene bei der Awo für die Pflegeeinrichtungen zuständig.

